



viernes 13 de diciembre de 2013

Fotografías de la visita del Alcalde de Antequera y el Presidente de la Diputación de Málaga a la Mantecados "La Perla"

Adjunto fotografías de la visita del alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el presidente de la Diputación Provincial de Málaga, Elías Bendodo, a la Fábrica de Mantecados "La Perla", establecimiento antequerano singular por la elaboración artesanal de sus productos y cuya actividad comenzara en 1938.



En dicha visita, celebrada en la tarde de ayer jueves 12 de diciembre, también estuvieron presentes la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, el teniente de alcalde de Urbanismo y Desarrollo Industrial, José Ramón Carmona, o los diputados provinciales Fran Oblaré y Jacobo Florido.

El gerente de la empresa, José Antonio Navarro, recibió a las autoridades presentes informándoles que la producción de este año se estima llegue a alrededor de los 50.000 kilos, dando trabajo a unas 35-40 personas durante la campaña. Tanto el Alcalde de Antequera como el Presidente de la Diputación destacaron el importante papel que empresas como Mantecados "La Perla" juegan en el desarrollo económico de la ciudad y de la



provincia, siendo partes fundamentales de su tejido empresarial que además cuenta con la peculiaridad de la artesanía con la que se elaboran sus productos.